

Se integra nuevo comandante de la V Zona Militar a la Mesa de Seguridad

- Acuerdan autoridades continuar las estrategias de prevención de delitos de alto impacto

El secretario General de Gobierno, Santiago De la Peña, encabezó la Mesa Estatal de Construcción de Paz, donde se dio la bienvenida al general Alberto Miguel Rodríguez Granada, nuevo comandante de la Quinta Zona Militar.

Durante la sesión de trabajo, las autoridades del Gobierno del Estado, reiteraron su disposición y voluntad de continuar con el trabajo conjunto, para prevenir delitos de alto impacto.

En el encuentro, que se llevó a cabo en Palacio de Gobierno, el fiscal General César Jáuregui, dio parte de los operativos realizados en los últimos días, en colaboración con la Secretaría de Seguridad Pública (SSPE), Guardia Nacional y Defensa.

Alejandro Scherman Leño, vocal ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral y Yanko Durán, titular del Instituto Estatal Electoral, informaron los avances en materia de logística y planeación, para garantizar que las elecciones del poder Judicial, se desarrollen de manera ordenada el próximo 1 de junio.

Las autoridades se comprometieron a sumar esfuerzos y mantener una estrecha línea de colaboración, para mantener la tranquilidad, y el bienestar de las y los chihuahuenses.

A la reunión acudieron el titular de la SSPE, Gilberto Loya Chávez; el comisario Alejandro Rivas, coordinador de la Guardia Nacional en Chihuahua y el comandante de la 42/a Zona Militar, el general Alejandro Gutiérrez Martínez.

Además del delegado de la Fiscalía General de la República, Ramón Ernesto Badillo; el representante de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, Fernando Ávila y la delegada de Programas de Desarrollo Social de la Secretaría del Bienestar, Mayra Chávez.